

In Erinnerung an unseren Sonnenschein Felix!



Ihr sollt nicht um mich weinen.
Ich habe ja gelebt.
Der Kreis hat sich geschlossen,
der zur Vollendung strebt.
Glaubt nicht, wenn ich gestorben,
dass wir uns ferne sind.
Es grüßt Euch meine Seele
als Hauch im Sommerwind.
Und legt der Hauch des Tages
am Abend sich zur Ruh,
send ich als Stern vom Himmel
Euch meine Grüße zu.

Felix - 06. März 2014

Schweren Herzens mussten wir unseren über alles geliebten Felix, als seine Kraft zu Ende war, gehen lassen. Als er im Dezember 2008 zu uns kam, war er noch unser Sorgenkind, das angeblich eine starke Hand brauchte! Mit viel Liebe und Geduld wurde Felix ein Traumhund, der uns alles doppelt und dreifach mit seiner Liebe und Treue dankte! Fast die Hälfte seines Lebens durfte er noch bei uns sein, ehe er - gerade 11 Jahre alt geworden - über die Regenbrücke ging. Jeden Abend schauen wir immer vor dem Schlafen gehen zum Himmel hinauf und grüßen unseren „Stern Felix“!

Danke Felix'1 für die schöne Zeit mit Dir!
Wir vermissen Dich und werden Dich nie vergessen!
Du warst unser Mittelpunkt! Nun ist es so ruhig und leer!



Dein Frauchen Ilse und Herrchen Reiner

